
今後の検討事項 

～第 1回検討会を終えて～ 

 

１ 共通事項 

 ・運賃設定についての再検討 

→運賃が高いとの意見が多い。高齢者のことを考慮し、100円～200円が望ましいとの声が多い。 

 ・定期券、１日乗車券、各種割引制度についての検討 

 ・停留所におけるベンチ、上屋の有無を考慮する必要性の検討 

 ・ネーミングライツ制度、自治会からの協賛金など、運用資金の調達についての検討 

  

２ 精明コース 

（１）ルート・停留所 

 ・逆回りルートの検討 

 ・西部エリア、東部エリアとのエリア別運行の検討 

 ・フリー乗降エリアの検討 

 ・下川崎、芦󠄀苅場の住宅密集地へのルート変更の検討 

 

３ 加治コース 

（１）ルート・停留所 

 ・逆回りルートの検討 

 ・エリア別運行の検討 

 ・元加治駅への運行の再検討 

 ・給食センター周辺へのルート設定の検討 

 ・大山クリニック、水野クリニック周辺のルート変更の検討 

 ・広めのコンビニエンスストアへの停留所の設定の検討 

 ・（安全性の面から）加治地区行政センターを JA いるま野へ変更の検討 

 

（２）運行日 

 ・毎日運行の検討 

 →高齢者の通院、わかりやすさの観点から意見が多い。 

  

（３）その他 

 ・運行時間帯について、通院する方への配慮 
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